

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN
KREATIVITAS GURU DI MTS BUSTANUL ULUM
PEKANBARU**

ABSTRAK
RIZKA MAHMUDA
NPM : 132410085

Kepemimpinan adalah suatu kekuatan penting dalam rangka pengelolaan, oleh sebab itu kemampuan memimpin secara efektif merupakan kunci untuk menjadi seorang manajer yang efektif. Kepala sekolah sebagai seorang pemimpin dilihat sebagai seorang yang melakukan perubahan. Pemimpin sebagai inisiatif struktur dan prosedur baru untuk mencapai tujuan-tujuan organisasi. Begitu juga dengan guru memiliki peran yang sangat besar dalam pendidikan, di pundaknya dibebani suatu tanggung jawab atas mutu pendidikan. Sehubungan dengan itu untuk meningkatkan mutu pendidikan, salah satu aspek yang harus diperhatikan yaitu kreativitas seorang guru. Karena kreativitas alat penunjang untuk guru yang dapat menghasilkan peserta didik/output yang berkualitas. Berdasarkan pengamatan sementara yang peneliti lakukan di MTs Bustanul Ulum Pekanbaru bahwa ditemukan beberapa gejala seperti kurangnya kreativitas guru dalam proses pembelajaran diantaranya: adalah guru dalam memberikan materi ajar kepada siswa monoton dan membosankan, guru kurang menguasai kelas dan suasana menjadi tidak kondusif, guru kurang variatif dalam penggunaan media. Rumusan masalah penelitian ini adalah Bagaimana Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Kreativitas Guru. Tujuan Untuk Mengetahui Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Kreativitas Guru. Jenis penelitian ini adalah korelasi product moment. Populasi seluruh guru MTs Bustanul Ulum berjumlah 28 orang. Penulis melakukan pengambilan sampel jenuh. Dalam hal ini populasi yang akan diteliti sebanyak 28 orang, maka seluruh populasi dapat dijadikan sampel. Setelah data dikumpulkan, maka dilaksanakan pengolahan dan analisa data, hasil penelitian berdasarkan pembahasan yang penulislakukan, maka diketahui menurut interpretasi koefisien korelas inilai 0,765 pada interval koefisien terletak direntang 0,60 – 0,799 dengan kriteria tingkat hubungan “kuat” maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat hubungan yang signifikan antara Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Kreativitas Guru di MTs Bustanul Ulum Pekanbaru.